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Ihre Fragen 

ANFRAGEBEANTWORTUNG 
betreffend die schriftliche Anfrage der Abg. 

Haigermoser und Kollegen vom 6. Juni 1995, 
Nr. 1276/J-NR/95, "Lärmschutzmaßnahmen entlang 

der Bahn im Bereit!h Elsbethen" 
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1120 .tAB 

1995 -07- 3 1 

"Gibt es derzeit sd10n eine Bauplal1lUlg, um die oben genannten, dringend erforderlichen Sd1allschutzmaßnahmen 
im Bereich Elsbethen zu realisieren?" 
"Wenn nein, haben die zuständigen Mitglieder der Salzburger Landesregierung, Landeshauptmannstellvertreter Dr. 
Amo Gasteiger und Landesrat Othmar Raus, schon mit den entsprechenden Bundesbehörden Kontakt aufgenommen. 
um ein Finanzierungskonzept fur die oben beschriebenen Lärmschutzmaßnahmen in die Wege leiten zu können?" 
'Wennj a, bis wann ist damit zu rechnen, daß dieses Bauvorhaben realisiert wird?" 

darf ich wie folgt beantworten: 

Entsprechend der Entschließung des Nationalrates vom 17. Juli 1993, E 110 - NRlXVUI.GP., 

bin ich seit mehr als einem Jahr bemüht, die Frage der Finanzierung von Lärmschuztmaß

nahmen entlang bestehender Eisenbahnstrecken mit den Ländern zu erörtern und einer Lösung 

zuzuführen. Anläßlich einer gemeinsamen Veranstaltung am 6. Juli 1995 wurde mir von 

einzelnen Ländern die grundsätzliche Bereitschaft signalisiert, sich an den Kosten für Lärm

schutzmaßnahmen zu beteiligen; der Kostenteilungsschlüssel ist allerdings noch auszuverhan

deIn. Andere Bundesländer haben die Mitfmanzierung grundsätzlich abgelehnt, obwohl die 

Problematik durch die Flächenwidmungen und Bebauungspläne mitverursacht wurde. 

Hinsichtlich einer vorgezogenen Realisierung von Lärmschutzmaßnahmen bzw. dem Abschluß 

gesonderter Finanzierungsvereinbarungen wurde von Mitgliedern der Salzburger Landes

regierung bis dato mit meinem Ressort kein Kontakt aufgenommen. 
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